



Score!

CAE PACHUCA EN SU DEBUT

Los hidalgueses adolecieron de contundencia y un par de yerros en defensa le dieron el triunfo a los austríacos.



Monta crimen su propia 'refinería' en Veracruz

Aseguraron "refinería" clandestina con 500 mil litros de crudo de procedencia ilícita en Coatzacoalcos, Veracruz, informó el Gabinete de Seguridad.



DEJA ATAQUE 140 MUERTOS EN GAZA

LA VOZ

\$10.00 Ejemplar
Jueves 19 de Junio de 2025

DE PIEDRAS NEGRAS

Año XXXVIII No. 13,842
Piedras Negras, Coahuila

FUE DETENIDO EN NUEVO LEÓN

Ingresa al penal al feminicida de Brisa



EN REALITY NACIONAL

Pone Jared en alto a Nava

El "Loquito del Rancho" llegó hasta semifinales de *Tengo Talento, Mucho Talento

ALBERTO IBARRA / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

NAVA, COAH. - Con carisma, talento y autenticidad, Jared, conocido como el "Loquito del Rancho", conquistó los corazones del público durante su participación en el concurso Tengo Talento, Mucho Talento, donde logró llegar hasta las semifinales.

Originario de Nava, Coahuila, el joven cantante compartió un emotivo mensaje en redes sociales al cerrar esta etapa de su carrera, agradeciendo a su familia, amigos y seguidores que lo impulsaron con votos y buenos deseos.

"Una aventura más para el álbum, llena de emoción, sacrificios, historias y buenas amistades. Nos vemos la próxima. Nada mal para el loquito del rancho", escribió.

Su participación fue seguida con entusiasmo por la comunidad Navense, que celebró cada avance del joven con orgullo y admiración. Aunque no obtuvo el pase a la final, Jared se convirtió en un referente para muchos jóvenes del norte del país, demostrando que con perseverancia se pueden alcanzar escenarios nacionales.

Jared ha adelantado que continuará trabajando en su carrera artística. Con la experiencia ganada y una base sólida de seguidores, promete regresar más fuerte a nuevos proyectos musicales. En Nava, ya lo consideran un campeón.

Luis "N", de 28 años, está acusado del secuestro y asesinato de la menor de 12 años; también es procesada su tía como cómplice

MARCO JUÁREZ / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

SALTILLO, COAH. — Luis "N", de 28 años, fue ingresado este martes al Centro Penitenciario Varonil de Saltillo, señalado como el presunto feminicida de Brisa "N", menor de 12 años reportada como desaparecida el pasado 8 de junio en Nueva Rosita, y cuyo cuerpo fue localizado sin vida nueve días después en Sabinas.



Luis "N" fue detenido en Nuevo León y trasladado bajo fuertes medidas de seguridad al penal de Saltillo.

De acuerdo con el fiscal general del Estado, Federico Fernández Montañez, la detención del acusado se logró mediante un operativo conjunto entre la Fiscalía de Coahuila y la Fuer-

za Civil de Nuevo León, que permitió ubicarlo en la zona metropolitana de Monterrey, donde presuntamente intentaba evadir la justicia. "Ya se integran las pruebas para judicializar el

FISCALÍA GENERAL DEL ESTADO

911

REPORTE DE BÚSQUEDA

FECHA DE NACIMIENTO: 13 ENERO 2015.

EDAD: 12 AÑOS.

NACIONALIDAD: MEXICANA, FERNÁNDEZ.

TIPO DE LUGAR: LAGO.

CARRILLO: CARBONIFERA, 1.515 MTS.

COLOR: SIN REFERENCIAL.

ESTATURA: SIN REFERENCIAL.

DESCRIPCIÓN DE SIGNOS PARTICULARES: CICATRIZ EN EL CODO DERECHO.

FECHA DE LOS HECHOS: 8 JUNIO 2025.

LUGAR DE LOS HECHOS: NUEVA ROSITA, COAHUILA.

FECHA DEL REPORTE: 18 JUNIO MAYO 2025.

Brisa "N", de 12 años, fue reportada como desaparecida el 8 de junio y su cuerpo fue localizado en Sabinas nueve días después.

caso y garantizar que este crimen no quede impune", aseguró el fiscal en conferencia de prensa. Agregó que la necropsia de ley será determinante para precisar la causa del fallecimiento de la menor.

LOCAL / PÁG. 2

LOCAL / PÁG. 2



Llevamos obras sociales a todas las regiones: Manolo

En San Buenaventura, el Gobernador del Estado entrega la rehabilitación del campo de béisbol, y arranca las Obras Sociales a Pasos de Gigante en el municipio, en donde se invertirán alrededor de 20 millones de pesos

@periodico_lavoz

/PeriodicoLaVozMX



A SUS ESCASOS 12 AÑOS

Marcó el abuso la vida de Brisa

La menor boxeadora enfrentó el peso de un abuso sexual a su corta edad

CARLOS MACIAS / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

presuntos responsables continúa en desarrollo, la muerte violenta de Brisa Isela de apenas 12 años de edad, una vez más cimbra a la sociedad.

LOCAL / PÁG. 2

Endurecen reglas de visa B-1 al transporte

ÁNGEL GARCÍA / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx



CIUDAD ACUÑA, COAH.- Para fortalecer el cumplimiento normativo y evitar contratiempos en los cruces internacionales, representantes de organismos empresariales

de esta ciudad sostuvieron una reunión informativa con la Oficina de Aduanas y Protección Fronteriza de Estados Unidos (CBP) sobre el uso correcto de la visa B-1 en el sector del transporte de carga pesada.

El encuentro fue encabezado por el presidente de CANACINTRA Acuña, Lic. Gabriel Castillo Treviño, junto al Ing. Antonio Rodríguez, presidente de la Unión de Organismos Empresariales de Acuña;

el Lic. José Santos, presidente de CANACO; y el Lic. Jorge Botello, presidente de AMADAC. La reunión se llevó a cabo con la titular del CBP en Del Río, Liliana Flores.

LOCAL / PÁG. 2

